

En compañía de iglesias evangélicas: Hasbún y Arenas (UDI) ingresaron su proyecto contra matrimonio gay

Dijeron que el Acuerdo de Vida en Pareja atenta contra la familia. Su moción es apoyada por el DC Jorge Sabag.

MARCELO PINTO

Antares Varela, la misma joven que esta semana interrumpió la presentación del proyecto gubernamental Acuerdo de Vida en Pareja, acompañó ayer a dos diputados de la UDI en la reposición de un proyecto constitucional que busca declarar inconstitucional el matrimonio entre homosexuales.

La muchacha formaba parte de una delegación de aproximadamente veinte líderes evangélicos que acudieron hasta el Congreso Nacional para apoyar a los principales promotores de la iniciativa: los parlamentarios Gonzalo Arenas y Gustavo Hasbún.

"Como Iglesia Evangélica expresamos nuestro más profundo rechazo al proyecto de ley presentado por el Presidente de la República (AVP), porque debilita profundamente la institución de la familia", proclamó Eduardo Durán, pastor de la Catedral Evangélica de Santiago y destacada figura nacional de esa confesión.

La UDI es el único partido que ha manifestado "en bloque" su rechazo al AVP, uno de cuyos propósitos es regular las uniones de hecho de personas del mismo sexo. Distintas colectividades de oposición y algunos integrantes de RN, en cambio, han planteado su adhesión a la iniciativa.

Arenas y Hasbún suscribieron la reposición del proyecto de ley junto a otros siete diputados de la UDI. Entre ellos se cuenta Patricio Melero, presidente de la Cámara, cuya figuración en la nómina fue interpretada como una señal de la sensibilidad que genera el te-

ma en esa tienda. Entre los firmantes del documento aparece también el demócrata cristiano Jorge Sabag.

La iniciativa se conoció en momentos en que La Moneda se encuentra a punto de remitir la propuesta del AVP al Congreso, probablemente a través del Senado, donde se anticipan

nuevos "enfrentamientos" por el tema entre la UDI y otros partidos (ver recuadro).

Hasbún y Arenas sostuvieron que la iniciativa de Palacio debilita la institución del matrimonio, así como la familia, pues, según ellos, abre la puerta a un matrimonio entre personas del mismo sexo.



Los diputados Arenas y Hasbún en compañía de los representantes de las iglesias evangélicas chilenas. Junto a Hasbún, la joven Antares Varela, quien interrumpió la presentación presidencial del AVP, esta semana.

CLAUDIO BUENO